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01 １回、偶然。お餅、豚汁美味しかったです。 

02  １回、偶然通ったらやってました。お餅、トン汁美味しかったです。 

03 １回、偶然来ました。楽しかったです。 

04 １回、偶然。トン汁とか美味しかったです。 

05 ３回、川柳・草履。 

06 ３回、川柳・草履作り。とても良かった。主人が居たら参加させたいと思いました。 

07 ２回、中南米一人旅、生演奏、ゆうゆう川柳。 

08 ２回、 会員の方よりお知らせを頂きましたので。素晴らしい事をしていると思いま
す。皆様の益々の発展をと祈ります。 

09 ２回、布草履、川柳。 

10  ３回、歴史等と硝子工房が良かったです。塾生それぞれ発表もあり楽しい時間を各
自作っていると思います。今後の発展楽しみです。 

11  ３回、毎年楽しみにしています。頑張って続けて下さい。応援しています。 

12  ２回、父が「ゆうゆう」の活動をされているから。折り紙。お餅とトン汁とても美
味しかったです。ご馳走さまでした。 

13  １回、部活の 3 次会。餅つき。みんな優しく接してくれて利用しやすかった。 

14  ３回、手作り草履素敵でした。教えて下さい。出来たら売って欲しいです。どれも
これもとても良いと思います。男だったら入りたいです。次も楽しみにしてい
ます。 

15  １回、偶然。お餅と豚汁おいしかたー。 

16  １回、たまたま公民館に来ていたついでに。餅つき。おじさん、おばさんがみんな
とても優しく接してくださって楽しかったです。 

17  ３回、メキシコ一人旅。お餅、トン汁もとっても美味しかったです。いつも本当に
お世話になっており、有難うございます。 

18  １回、おじいちゃんがいるから。おりがみ。おもちがおいしかった。 

19  １回、偶然。おもちがおいしかった。 

20  １回、たまたま来て声をかけてもらったから。もち、トン汁。もちもトン汁もどち
らも美味しかったです。 

21  ２回、餅つき、トン汁、軽音楽。毎年楽しみにしています。頑張って下さい。 

22  １回、友人が塾生だから。ハイキング。同年代の皆様が共にいろんな事に挑戦され
ていて素晴らしいことだと思います。これからもご活躍をして下さい。 

23  １回、おじいちゃんがいるから。おりがみ。おもちがおいしいから。 

24  １回、公民館活動の合間に知った。趣味・ボランティア。誰にも出来る事で飛び込
んで行く心に自分が不足している事を感じた。とてもよい集団と思います。 

25  １回、 

26  １回、ご近所の方からのお誘いで。川柳。川柳がとても良かったです。 
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27  １回、塾生の奥様にご紹介頂きました。すべて。ただただ敬礼です。塾生におなり
になる様な方は人間としてご立派な方と感じます。世のため、人のために宜し
くお願い致します。 

28  １回、ご近所の方からの紹介。川柳。全体的に楽しい雰囲気を感じました。 

29  １回、偶然。豚汁とおもちおいしかった。 

30  １回、チラシを頂きました。ガラス工芸。羨ましい限りです。女性版があったらな
ー、長く続くことをお祈りいたします。 

31  １回、偶然通ったらやってたァ。黄な粉もちが美味しかったァ。 

32  １回、３次会。とん汁おいしかった。 

33  １回、友人のお誘い。自主作品等。とん汁とてもおいしい。 

34  ２回、ハガキを頂き興味本位で来て見ました。どの講座にも興味がわきます。定年
されてこのような趣味に携われる事、全ての出来にやはり社会人として来た
方々の志に拍手です。 

35  ２回、わら細工（お正月にも役立ちます）塾生のみなさまの生き生きしたお姿、気
持ちがいいですね。 

36  １回、友人の誘いで来ました。とてもとん汁が美味しかったです。女性のゆうゆう
講座があるといいなー。 

37  ３回、ロック。おもち、とん汁がおいしかったです。 

38  ２回、歌舞伎。人から羨ましがられる内容の講座ですね。続けて欲しいと思います。 

39  ２回、作品は目に見えるのでそれぞれが面白いですが、勉強というか研究のジャン
ルはレベルが高く多岐にわたり、私たちにも聞くチャンスがあればいいなあと
思いました。食べ物が私の目的ではないので構わないのですが、ホールでの演
奏を聴いていると中座できなく、終わると食べ物は無くなっていました。皆さ
んに食べて頂く為には、時間の工夫がいるのではないでしょうか。 

40  ２回、母の友人に誘われて。男の人達だけでいろんなことにチャレンジしていらっ
しゃるようで興味深いです。写真や資料が沢山あり読みきれません。どうやっ
て企画していらっしゃるのか知りたいです。おじ様達が丁寧に説明したり案内
してくれたりして、とても感じがいいです。多分長い間、社会人としてきちん
と仕事をしてこられたその知識や経験が、ボランティア的な部分でもいかんな
く発揮されているのだと思います。そんな姿が、若い人や子供達にうまく伝わ
り、年長者を理解することになるのではないでしょうか。ずーと続けて下さい。 

 
                                  以上 
 
 


